

WONGCILIK

Kapolres Agam Tekankan Pentingnya Ketahanan Pangan Dalam Kunjungan Kerja Ke Polsek Palembayan,

Dina Syafitri - AGAM.WONGCILIK.CO.ID

Jan 18, 2025 - 17:30



Agam – Kapolres Agam, AKBP Muhammad Agus Hidayat, beserta Ketua Cabang

Bhayangkari Agam, Ny. Wiwik Agus Hidayat, melakukan kunjungan kerja ke Polsek Palembang pada Jumat (17/1/2025).



Kunjungan ini bertujuan untuk memberikan arahan langsung kepada personel dan sekaligus meninjau kesiapan Polsek dalam menjalankan tugas.

Dalam arahannya, Kapolres Agam menekankan pentingnya setiap personel memahami dan melaksanakan tugas sesuai dengan tupoksi masing-masing. Selain itu, Kapolres juga mengingatkan tentang penggunaan senjata api yang harus sesuai prosedur dan peraturan yang berlaku.



"Saya ingatkan kembali kepada seluruh personel untuk selalu membaca dan memahami arahan dari pimpinan Polri, baik itu dari tingkat Polda maupun Kapolres. Termasuk, kita harus turut mendukung program ketahanan pangan yang sedang digalakkan pemerintah," tegas Kapolres.

Kunjungan kerja ini disambut hangat oleh Kapolsek Palembang, AKP Alwizi Safriadi, SH beserta seluruh jajarannya.

Salah satu poin penting yang disampaikan Kapolres Agam dalam kunjungan kerjanya kali ini adalah mengenai ketahanan pangan.

Kapolres menekankan pentingnya peran Polri dalam mendukung program ketahanan pangan nasional.

"Dengan terlibat dalam program ketahanan pangan, kita tidak hanya membantu masyarakat, tetapi juga turut menjaga ketahanan pangan nasional," tambah Kapolres.



Di tempat terpisah pengurus Bhayangkari cabang Agam juga melakukan pertemuan dengan pengurus Bhayangkari ranting Palembang untuk mengulas peran Bhayangkari dalam menunjang kedinasan.

Selain memberikan arahan, kunjungan kerja ini juga menjadi ajang silaturahmi antara pimpinan dengan personel di lapangan. Hal ini diharapkan dapat memperkuat soliditas dan sinergitas dalam menjalankan tugas.

Kunjungan kerja Kapolres Agam ini mendapat respon positif dari personel Polsek Palembang. Mereka merasa termotivasi dengan arahan dan semangat yang diberikan oleh pimpinan.

"Kami siap menjalankan tugas dengan sebaik-baiknya sesuai dengan arahan

pimpinan," Kapolsek Palembang.



(Berry)